

Erste NÖ Goldmedaille für die U14-Burschen in der Mannschaft

Starke Leistungen erbrachte der Nachwuchs des LT Gmünd bzw. LC Waldviertel

Am Sonntag, dem 1.3.2015, fanden die NÖLV Crosslaufmeisterschaften in der Südstadt statt. Insgesamt sind 13 Athleten des LC Waldviertel in den Nachwuchs-Bewerben angetreten. Es war wieder ein sehr erfolgreicher Wettkampf für uns:

Oskar Frühwirth - unser Triathlon-Spezialist - zeigte bei den MU20 mit einer starken Laufleistung auf. Mit einer Zeit von 17:50,0 min erreichte er auf der 4500m langen Strecke den 3. Platz und durfte damit die Bronzemedaille entgegennehmen. Es war seine erste Einzelmedaille bei NÖ Landesmeisterschaften, was uns eine sehr große Freude bereitete.

Unser einziges Mädchen Sandra Riener ging in der Klasse WU16 an den Start. Sie benötigte für die 1860m eine Zeit von 7:48,4 min, was den starken 5. Platz einbrachte und zugleich in der Mannschaftswertung mit Adriana Höller und Anna Neunteufl für Gold - also den 1. Platz - reichte. Spitze!

Premiere gab es bei den MU14-Jungs. Wir konnten mit Zeno Eggenweber, Tobias Redl, Thomas Riener und Andre Binder erstmals eine Burschenmannschaft stellen:

Zeno erreichte auf den 1860m eine Zeit von 7:01,7 min, was ihm den dritten Stockerlplatz und damit die Bronzemedaille einbrachte. Stark! Gefolgt von Andre mit einer Zeit von 7:10,9 min auf dem 4. Platz. Tobias kam mit einer Zeit von 7:46,0 min auf den 10. und Thomas Riener mit 7:53,2 min auf den 13. Platz.

Für die Mannschaftswertung werden immer die ersten 3 Läufer herangenommen - was in diesem Fall Zeno, Andre und Tobias waren. Mit einer Gesamtzeit von 21:58,16 min waren sie die schnellste Mannschaft und erreichten das erste Mal für den LT Gmünd bzw. LC Waldviertel die Goldmedaille im MU14-Bewerb.

Erlebnisbericht auf:

http://www.oelv.at//UserFiles//Wettkampf/2015/ergebnisse/suedstadt_010315.pdf